

DROGADICCION

UNA CARTA DE INTERES GENERAL

Te ruego hagas llegar mi carta si así lo crees conveniente, por medio de tu publicación y en contestación a la publicada en el número correspondiente al mes de noviembre a Andrés Manuel López, recordándote, que la prensa, es el medio que llega más directamente, porque siempre está ahí.

La lucha contra la droga —pienso— no debe ser el fin de cuatro personas que hemos decidido trabajar en ella, sino que es labor de todos.

A MI PAISANO ANDRES MANUEL

Quizás no me conozcas, o te pase como a mí, que a veces por el nombre no reconocemos a las personas, pero mi nombre, así como el tuyo es lo de menos.

Verás, yo lo mismo que muchos jóvenes de mi generación tuve que salir fuera de mi Daimiel, no en busca de pan pero si a la búsqueda de unos estudios que en mi pueblo no podía realizar.

Siempre estaré agradecida al valor de mis padres, que supieron desprenderse de otra rama de su árbol, quizás sin saber porqué o para qué.

Me encuentro ya casi diez años en un pueblo de Alicante "Torrevieja" y como por lo único que puede tener noticias del pueblo es a través de mi familia, aproveché la ocasión que me brindaba el periódico las tablas para saber algo más de las cosas que pasaban por mi pueblo, y tengo que reconocer, que de las pocas cosas que me han emocionado ha sido tu carta, mi amigo Andrés yo estoy trabajando en una asociación de ayuda para drogadictos llamada "Esperanza y Vida", mi trabajo es ayudarlos desde que toman la decisión de salir de esa

No podemos dejarlo para otros; cada uno desde su escalón puede hacer mucho en favor de estas personas que están, y eso no lo dudes, en un gran pozo, muy negro. Trabajo que debemos realizar en favor de nuestros hijos que se encuentran desperdiciando a la vida.

Que sea también mi Daimiel, el pueblo que engrose la lista de personas y entidades que hacen algo por este problema.

Sin otro particular, agradeciendo una vez más la publicación de mi carta, se despide atentamente,

Dulce M.^a Catalán Martín de Bernardo

encrucijada hasta que ingresen en una comunidad terapéutica y aunque no termine de esa forma nuestro trabajo si se va culminando, cuando van pasando los meses y recibimos noticias de que "todo va bien".

Siento como daimieleña un enorme orgullo de ti. Yo sin conocerte, me siento orgullosa de un tal Andrés que tuvo el valor de salir de este pozo, y de escribir su angustia en un acto de verdadero valor.

Animo, Andrés, con personas como tú, sentimos realizado y compensado este duro trabajo, esas horas de charlas, y esas terapias de familia, tan duras para vosotros como para nosotros.

Sigue así amigo mío, tu carta será el ejemplo más verdadero que yo puedo poner, y aunque mi trabajo esté tan lejos de tu pueblo y el mío, mi cariño por personas que están en tu situación hacen de tu carta mi bandera de tu ejemplo, mi escudo, y que tu rehabilitación sea lo que cada noche me haga pensar que mañana será mejor; también, hay que ya se de tu existencia y de tu angustia, añadiré tu nombre en la lista de las personas que forman parte de mi oración. Animo, adiós, no estás solo, tienes en mi una amiga más

Dulce M.^a

EL DIRECTOR



ANGEL FABIAN COLADO

Toldos para transportes, toldos manuales y automáticos para establecimientos públicos - Bar, Discoteca, Locales, Tiendas, Viviendas, y Chalets — REPARACION Y MANTENIMIENTO

c/. Obispo Quesada, 7 — Tel.: 85 07 74 — DAIMIEL



GIMNASIO

Kárate-Mantenimiento-Pesas-Musculación-Sauna

c/. Magdalena, 14 - Tel.: 85 27 12 — DAIMIEL